

Grünes Licht für Nachhaltigkeit: „Denns BioMarkt baut Österreich Zentrale in Liesing!“

Vor wenigen Tagen erfolgte in 1230 Wien-Inzersdorf der Spatenstich für die neue Österreich-Zentrale von „Denns BioMarkt“.

Alle Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Verwaltung und Logistik werden an einem Standort vereint.

Auf dem Areal am Kaffeeweg entsteht ein modernes Logistikzentrum mit angeschlossenem Bürogebäude. Dabei werden rund 2‘900 m<sup>2</sup> begrünte Dachflächen, eine großflächige Photovoltaik-Anlage und Wärmerückgewinnung für eine nachhaltige und klimafreundliche Bauweise sorgen!

Gerald Bischof: „Es freut mich besonders, dass die Zentrale von Denns ihre Heimat in Liesing findet. Der 23. Bezirk bietet eine breite Palette an Möglichkeiten und ist mit 7‘000 Betrieben, die Arbeitsfläche für rund 60‘000 Menschen sicher; nicht nur ein starker und dynamischer Wirtschaftsraum, sondern auch ein wertvoller ökologischer Lebensraum.

Denns BioMarkt mit seinem klaren Bekenntnis zu Nachhaltigkeit und ökologischer Verantwortung zeigt, wie diese Werte mit wirtschaftlichem Erfolg Hand in Hand gehen können und passt damit ausgezeichnet nach Liesing.

Link: [www.denns-biomarkt.at](http://www.denns-biomarkt.at)

Ich wünsche allen Beteiligten eine unfallfreie Baustelle und viel Erfolg für die Zukunft !

Glück auf !“

Ihr Bezirksvorsteher  
Gerald Bischof